
BORRADOR DEL ACTA ASAMBLEA 5 DE NOVIEMBRE DE 2011 

“ASAMBLEA POPULAR CIEMPOZUELOS Y TITULCIA” 

Esta Asamblea ha sido monográfica de Dinamización. 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Charla de Jacobo 

 

2. Lectura del Acta Anterior 

 

3. Propuesta del Grupo de Trabajo de Dinamización 

También surgieron dos propuestas que no estaban en el orden del día: 

� Propuesta para participar en la Marcha contra el capital el 27N 

� Propuesta para invitar a Café y así atraer a más personas a la Asamblea. 

1er punto del día: Charla de Jacobo 

Jacobo nos expuso un estudio sobre el comportamiento en grupo, el trabajo en equipo, 

el pensamiento colectivo, lo problemas que surgen, los errores cognitivos, etc. 

CONSENSO: 

Dicha charla se publicará en el blog y en el Facebook para que todos leamos sobre el tema 

y reflexionemos sobre los errores que todos cometemos en la asamblea. 

 

2do punto del día: Lectura del Acta Anterior 

� Se llevo a la asamblea varios borradores del Acta y en lo que nos preparábamos para 

comenzar los miembros de la misma lo han leído y se ha aprobado. 

- Se comentó que el borrador del acta estaba bastante bien y que se podría hacer una 

especie de plantilla, para que la persona que tome acta la utilice, a la hora de 

redactarla. 

 

� CONSENSO: 

 

- Crear una plantilla para el Acta de la Asamblea. 

- Traer varios borradores impresos para que el que no lo haya leído lo haga en ese 

momento. 

 



3er punto del día: Propuesta del Grupo de Trabajo de Dinamización 

� El GT Dinamización trajo varias propuestas que se dividen en tres bloques  

1. Organización y Periodicidad de las Asambleas 

2. Recomendaciones para la agilización de la Asamblea 

3. Manual del moderador. 

Se abrió debate sobre dicha propuesta y se consensuó punto por punto. (Ver anexo con la 

propuesta) 

 

Ya que la propuesta es muy larga hacemos un resumen de los consensos más relevantes: 

1. Se realizaran asambleas temáticas alternas: una semana Asamblea General y a 

la siguiente Asamblea de Todas las Comisiones.  

 

2. Las Asambleas monográficas se realizarán dentro de las Asambleas Generales y 

se anunciaran al pueblo. (aquí tengo duda de si se quedó en meterlas solo en 

las generales) 

 

3. Las  asambleas se organizarán siguiendo siempre el mismo esquema 

organizativo. (ver anexo) En este punto recordar que siempre debemos 

permitir la flexibilidad, si un tema lo amerita se cambia dicho esquema. 

 

4. Se consensuó que todos intentemos leer el  borrador del acta antes de ir a la 

Asamblea, y siempre llevar unos cuantos para que los que no han podido leerlo 

lo hagan en el momento. El moderador solo leerá los consensos para ver si se 

han cumplido o se tiene que seguir trabajando en ellos. 

 

5. Siempre habrá un moderador y una persona de apoyo para el mismo. 

 

6. Y por último que la siguiente sería ASAMBLEA GENERAL. 

 

4to punto del día: Propuestas fuera del orden del día (varios) 

� Propuesta para participar en la Marcha contra el capital el 27N 

Una compañera de la asamblea nos trajo la información de la marcha del 27N así como 

unos carteles de la misma y nos propuso que apoyemos la iniciativa y realicemos  una 

pegada de carteles. 



Se abre debate sobre el tema: 

Algunos miembros quieren saber quién está detrás de dicha marcha 

Se habló  de si vamos como Asamblea o a título personal. 

Se comentó que son los mismos que organizaron la marcha del 19J 

 

� CONSENSO: 

 

Investigar cada uno por su cuenta sobre esta iniciativa y tratarlo en la siguiente 

asamblea.  

Enlace: http://marchasanticrisis.wordpress.com/ 

 

 

� Propuesta para invitar a Café y así atraer a más personas a la Asamblea. 

Una persona nueva en la Asamblea nos comentó que éramos muy pocos y que igual daba 

un poco de corte acercarse y nos propuso: traer café e invitar a los vecinos para así atraer a 

más personas a la asamblea. 

Se abre debate sobre el tema: 

A algunos miembros les ha parecido bien 

Se habla de poner un cartel en plan: “tomate un café y escucha…” 

Se comentó que si seguimos con la idea de buscar un local (debido al frío) lo del café no 

tendría mucho sentido. 

� CONSENSO: 

 

Retomar esta idea en la próxima asamblea. 

 

 

PROPUESTAS PARA EL ORDEN DEL DÍA DE LA PROXIMA ASAMBLEA: 

- Buscar un local para celebrar las asambleas, debido al frío. 

- Retomar y estudiar la propuesta del café 

- Consensuar si vamos a la marcha del 27N como asamblea o a título personal. 

 


